

2025 「満名川」

本中だより第25号

令和7年11月20日 (木)

発行者

校長 根路銘国哉



★国頭地区中学校総合文化祭・地区音楽発表会：11/16 (日) ★

国頭地区中文祭では、本校3年の新垣陽菜さんが開会宣言を務め、三線演奏による幕開けや有志合唱、小山結芽さん（3年）の少年の主張など、多くの生徒が舞台発表を頑張ってくれました。また、2年生の武方さつきさんが文化祭冊子の表紙を飾るポスター賞を受賞し、各教科の作品展に出演した生徒達にとっても、これまでの学習の成果を発表する機会となりました。

音楽発表会には、3学年合唱「そのままの君で」と3年3組「あなたへ～旅立ちに寄せるメッセージ」が出演し、それそれが最優秀賞となり、3年3組は地区代表として県の発表会に参加する事が決まりました。本校3年生が思いを一つにした合唱の響きは、観客を感動させるものでした。

頑張ってくれた生徒達に感謝です！

【合唱生徒の感想】

・最初は学年だからまとまるのかなとか、心配や不安でいっぱいだったけど実際に本番で歌ってみて手応えもあったし後悔もあったけど、結果として県には行けないけど最優秀賞は取ることができたから良かった。三年三組も学級で最優秀賞を取って県に行くので、これから気持ちを切り替えて応援していきたいです。

・最初は男子がふざけてばっかりで本当に大丈夫のかなと心配していたけどみんなの意識が変わり本番ではどこの中学校よりも上手に歌うことができたと思います。3学年で最後の合唱ができたのが一番の思い出です。仲間と団結するという力も知ることができました。とっても楽しかったです。

・今回の合唱コンクールは学級で地区に行けなかった分、学年みんなで歌うことができて良かったです。あと一回卒業式でもみんなで歌うことができるのでみんなを感動させるようにしたいです。

・今まで学級合唱だけだったから学年で歌うことはとても新鮮だったし、楽しかった。絆も深まったと思うし、卒業式ではこれより良い歌声をだしたい。

・学年合唱で県に行けないのは悲しいけど、最優秀賞を取れて凄く嬉しかったです。学年の分まで、3組に頑張ってもらいたいです。

・これまでが長いような短いような不思議な感覚だが、校内合唱コンクールから国頭地区音楽発表会から、県大会もこの先もどんどん歌声を磨き上げて、まとまりも付けていきたい。

↑感想回答者不明の為氏名の掲載は控えております。



★読み聞かせ11/13 (木) ★

読書月間（11月）の取組で、保護者や地域の方々のご協力をいただき、朝の読み聞かせが行われました。集中して聴いている子どもたちでした。ありがとうございました！



★全九州卓球選手権大会県予選結果★

◇男子団体：3位

男子シングルスベスト8：新川綾亮（2年）
ベスト16：上間琉生（2年）
※上記は九州大会出場決定

◇女子団体：ベスト8

女子シングルスベスト32：古堅奈桜（2年）
長瀬ゆら（2年）



※11/22 (土) から地区中体連新人大会が始まります。生徒の応援・激励よろしくお願いします！